

**きよせ平和と健康まつり**  
 9月24日(日) 清瀬中央公園  
 10:00~14:00 小雨決行  
 楽しい催し物盛りだくさん!!



# けんせつ

## 清瀬久留米

発行所  
**東京土建一般労働組合**  
**清瀬久留米支部機関紙**  
 〒203-0054 東久留米市中央町5-10-17  
 TEL 042-473-8751  
 FAX 042-473-8753  
 発行者 尾 芦 富 雄  
 編集者 砂 川 恵



# 建設国保予算要求

## 中央総決起集会



### 現行水準以上

### つくといいな

7月6日(木)、予算要求集会に初めて参加しました。午前中は東京都庁での集会。実は都庁に入ったのも初めてでした。私は福祉保健局との交渉団として参



徳武部長が参加した東京都福祉保健局交渉で要請書と都議48人分の賛同署名を梶野国保課長に手渡す

加しました。建設国保組合からの予算要求や、個人からの質問などに、都福祉局長らが直接対応していただきました。都費補助が現行水準以上つくといいなと思いましたが、ガン対策については、国と相談となり、勝ち取る事が出来ませんでした。都議会議員の賛同署名も集まり始めていました。

午後から日比谷野外音楽堂に移動し、全国47県連3600人余りが集まりました。初参加の人にはこの移動が分かりませんでした。丁寧な説明が必要かと思えます。交渉団に参加したた

め、皆より少し遅れて霞が関に到着。野外音楽堂を探して歩きまわり、やや苦戦しました。炎天下のデモ行進は、シユプレヒコールを続けながらデモ行進をする



部からは25人が参加、皆さん大変お疲れ様でした。7月からハガキ要請行動も始まっています。厚生労働省、東京都、財務省と3度渡る長い取り組みにな

徳武弘士

## ほのかな明るさの 提灯を下げ

7.28 東久留米市民大集会



会場の東久留米市民プラザに着く頃、暮れかかった空を見上げると、黒い雲に覆われていました。パレードの頃に雨が降らない様に願いつつ、仕事で開始時間から30分以上遅れてやっと到着しました。

既に各団体の発言が終わっていました。新しい市政をつくる会の人、教育・保育・高齢者・労働者の現状の諸問題に聞く耳を持つ市長を選ぼうと訴えました。

19時半、市役所ロビーで提灯の中にも赤いライトを下げると、ほのかな、ぬくもりのある明るさでした。参加者がそれぞれライトを持ち、デモの体制をつくり、シユプレヒコールをしながら西口公園まで歩きました。夜になっても相変わらず蒸し暑く、時折マンシ

7月2日(日)にシニア友の会BBQバスツアーに行きました。44人で朝8時半に東久留米、続いて清瀬を出発して、バスは高速に乗りました。早速飲み物やつまみが配



られました。今年には川越の喜多院五百羅漢に寄りました。9時半頃に着き、お参りをしたり、おみくじを引いたりして楽

## 恒例の嵐山町BBQ

### 川越喜多院五百羅漢へも

しみ、全員で記念写真を撮りました。皆さん境内や近隣の散策など楽しんでと思います。そこから会場近くの

人で賑わっていました。皆で食材を下して準備します。火越しから始まり、炭が赤々となる間に、食材や道具を準備。担当役員の古名さん

できました。前日に準備をしたり、食材を事前に仕分けたおかげでスムーズに進めることができました。ご協力頂いた



喜多院の散策中、五百羅漢前で撮影。様々な表情やポーズの石像に興味津々

役員の皆さんありがとうございました。暑い日が続きます。体調に十分気を付けて夏を乗り切りましょう。シニア友の会会長

新海照明



東久留米の教職員組合からは道德教育の問題に関して発言があった

靑空分會 廣野順子



# 何でも話せる仲間と交流

## 7月8～9日(土・日) 一泊分会経験交流集会

### ゲームで大いに盛り上がり

私は今回初めてこのような大規模な東京土建の会議に参加させて頂き、何をやるのか不安でした。

初日の会議では、色々な支部の人達からの報告を聞き、清瀬久留米支部でもやってみたいと思いました。

1日目の夜の交流会は、支部の仲間とゲームで大いに盛り上がり、楽しかった。

世田谷支部の、



喜多見分会の活動経験報告での秋元副委員長の話は、話し方が上手で楽しく聞けることができました。自分も秋元さんのように上手に話せる人になれたら良いなど、尊敬の念を抱きました。

豊島区の後継者対策部が主催したソフトボール大会の取り組みに興味があり、清瀬久留米支部でもやってみたいと思いました。

1日目の夜の交流会は、支部の仲間とゲームで大いに盛り上がり、楽しかった。

南町分会 荒牧幸好

### なぜ行くかではなく 誰と行くか

群馬県磯部温泉で行われた分会活動経験交流集会に初めて参加しました。もともと行くつもりはなかったのですが、同じ分会の清水純くに誘われて、他の参加者も仲の良いメンバーだったので参加しました。



会議の内容は長い話をただ聞かされる感じで、お世辞にも楽しいとは言えませんでした。参加者で行った富岡製糸場見学や夜の交流、打ち上げはとても楽しかったです。

気の合う仲間とならまた参加しても良いかなと思いました。

滝山分会 三浦和顕



富岡製糸場の建物内で、「木骨煉瓦造」の建物を熱心に見学

## 今日は イケル!

### 南町分会ボウリング大会



7月23日(日) 久米川ボウルにて、南町分会ボウリング大会を行いました。16人の参加で、綱島分会長の始球式のあと、各レーンに分かれてプレーに入りました。

私は練習の時にストライクを出したので、今日は「イケル!」と思ったのですが、ストライクはそれ一回きりでした。練習で全部力を使ってしまった感じでした。

皆さん「ボウリングは久々だー」と言いながらプレーしていました。笑顔もあり、残念顔もあり、楽しいひと時を過ごしました。

終了後はバーテイルルームへ移動して、一杯やりながら順位発表です。一位は畑田勝子さんで



巧みなプレーで見事優勝した畑田さんが「久々に皆さんと楽しく過ごせたのが嬉しい」と喜びのあいさつ

## 湧水



今現在、地球に異常気象が多く起きています。九州北部、福岡、朝倉…。

日本海の水温が平均27度、それより1、2度上がることで、空気中の湿度が上昇、線降水帯が発生し、長い時間居座り雨が降り続く。河川の氾濫、山くずれ。

## 1日も早く元の生活に

家も畑も流され、家族や友を失くされた方には、心から追悼の意を表します。甚大な被害の爪痕がのこり、復興には長い期間が必要です。雨降る所は降り、水ガメには降らない、東京は水不足、節水です。

今の私には、何もお手伝いできませんが、1日も早く元の生活に戻れるよう、心から応援しています。がんばって下さい。

北浅分会 安澤利昌

ご存知ですか♪

# 東京土建住宅センター

市民の方からの住宅に関する相談を、組合の仲間が丁寧に対応し、施工まで請負います。

『この町に暮らし、この町ではたらく』

組合の運動の原点とも言える運動です。町場ではたらく仲間の登録を随時受け付けています。また、組合の仲間の住宅に関する相談も多く受け付けています。詳細は支部事務所へお問い合わせ下さい。

仲間の に答えます!

# 「Kiyokuru スクール」

第一回 9月17日(日) 清瀬高工会館 10:00~15:30

第二回 10月22日(日) 東久留米高工会館 10:00~15:30